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Je me prèsente, mon nom est est Sandra Bouchard 36 ans, je suis dans le domaine de 
I'alimentation 

sur la Rive-nord mais je demeure à Lévis 

Ce projet m'améne à me poser plein de question parce que c,est gros et très DANGEREUX.C'est 
du gaz. 

Ce projet est nullement acceptable. Que font-ils avec la sécurité des gens? Ayant de grands amis 
très 

proche de ce projet, seront sans doute continuellement en danger. Aucun respect pour les gens 
qui 

en sont proche. Que feront nos beaux bateaux de croisi'res qui, désormais ne pourront plus 
passer? 

C'est un gros projet qui doit être installer très loin de la population. Et je ne suis pas certaine que 
tout cela 

amènera de la main-d'oeuvre 21 long terme 

Je suis contre le projet Rabaska. Le moins d'impact c'est de ne pas en faire car on en a 
vraiement pas besoin. 

On a assez de Ultramar. 


